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05要闻·莲都

阅读提示

会议审议巡视整改工作组织架构，传达学习选人用人、巡察工作、意识形
态工作责任制落实专项检查的反馈意见，研究部署巡视整改工作。

□ 记者 王秋蕊

本报讯 7 月 29 日，宁波市江北区委书记

丁晓芳率江北区党政代表团来莲都区开展考

察交流。

市委常委、区委书记徐光文参加有关活

动。

在江北-莲都山海协作联席会议上，徐

光文代表莲都区四套班子和莲都人民对江

北区党政代表团的到来表示热烈欢迎，对江

北区给予莲都区的大力支持帮助表示衷心

感谢。他说，自 2018 年两地结亲以来，双方

务实、真诚、积极地开展了全方位、多层次、

宽领域的交流合作。真抓实干搭平台，两地

协作关系不断深化；真金白银抓投入，产业

协作项目扎实推进；真心实意优服务，社会

事业协作多点开花。形成了多点发力、各方

出力、共同给力的山海协作工作格局，取得

了明显成效。

徐光文表示，今年是莲都的“加快发展

年”，希望两地山海协作擦出更多火花、打造

更多亮点、结出更多硕果。更加注重产业对

接升级。充分发挥江北的制造业优势、人才

优势和平台优势，莲都的生态优势、资源优势

和后发优势，在产业项目、产业园区、特色农

业等方面加强合作，促进两地产业同步优化

升级。更加注重协作方式创新。希望进一步

加强科技、教育、卫生、文化、人才等社会事业

多领域合作，建立“点对点”协作模式，推动协

作更加务实、具体、深入。更加注重造血功能

培育。希望在江北区的支持下，打造一批具有示

范性、标杆性、引领性的项目，项目帮扶特别要注

重集中性和持续性，探索建立两地常态化、长效

化协作机制。

丁晓芳介绍了江北区经济社会文化等发展

情况。她说，此次考察，一路走来，莲都山清水

秀、风景秀美，生态环境优越，乡村振兴发展，经

济社会繁荣，留下了深刻印象。莲都区在工作能

力、工作作风等很多方面都值得江北学习借鉴，

莲都区对两地山海协作工作的新思路和想法，也

让江北区对今后合作有了更加系统的思考和谋

划。

丁晓芳表示，下一步希望在深入对接交流的

基础上，进一步携手合作、精诚合作、务实合作，

不断将两地合作推向更高层次、更高水平。画好

山海协作“工程图”，深入对接和互补两地优势，

积极探索合作共赢的路径和方式。创新产业合

作“新模式”，打造莲都制造“江北园”，同时，使江

北成为莲都电商企业的“孵化园”。拓展双方交

流“互动圈”，推动科技、教育、医疗、文旅等资源

共享、交流对接。打造乡村振兴“样板间”，将两

地共建乡村振兴示范点——仙渡乡葛畈村打造

成为村容美、环境优、产业强的乡村振兴标杆，山

海协作的成功样板。

会上，江北区前江街道与莲都区仙渡乡签订

了结对协议；江北区人民政府和莲都区人民政府

签订了年度山海协作合作协议、年度山海协作乡

村振兴示范点合作协议。

会前，江北区党政代表团一行考察了江北—

莲都山海协作乡村振兴示范点仙渡乡葛畈村。

□ 记者 王秋蕊

本报讯 7 月 27 日下午，市委常委、区委

书记徐光文主持召开区委常委会会议暨区委

巡视整改工作领导小组会议，审议巡视整改

工作组织架构，传达学习选人用人、巡察工

作、意识形态工作责任制落实专项检查的反

馈意见，研究部署巡视整改工作。

会议指出，省委对莲都开展巡视工作，是

对我们推进全面从严治党和履行管党治党责

任的一次“政治体检”和“综合会诊”。省委巡

视组的反馈意见，是巡视组辛勤劳动和集体

智慧的结晶，体现了省委对莲都的关怀和厚

爱。全区上下要把巡视整改工作作为当前一

项非常重要紧迫的政治任务，以最坚决的态

度、最有力的措施、最务实的作风、最严明的

纪律，全力以赴抓好巡视整改工作，切实做到

整改任务清单化、整改责任细实化、整改时间

节点化、整改成效最大化。

会议强调，要有硬碰硬的态度。决心要

坚定，对省委巡视反馈意见，我们要完全拥

护、诚恳接受、照单全收、坚决整改，没有任何

商量的余地、没有任何模糊的边界。态度要

坚决，要将此次整改作为推动莲都改进工作、

乘势而上的机遇，坚定态度、迎难而上、真抓

严改，通过整改夯实工作基础、理清发展思路、建

立健全长效机制，以整改推动落实、促进发展。

认识要到位，要站在对党负责、对莲都人民负责、

对莲都长远发展负责的高度，深刻认识省委巡视

的重要性，对反馈的问题绝不回避、绝不遮丑、绝

不护短，不折不扣抓好整改落实，推进各项工作

再上新台阶。

会议要求，要有钉钉子的精神。充分发挥整

改工作领导小组的作用，紧盯问题不放松、举一

反三堵漏洞。建立健全“一个问题、一名领导、一

个方案、一套班子、一抓到底”的责任机制，切实

做到“整改一个问题、堵塞一个漏洞、完善一项制

度”，努力把“问题清单”变为“成果清单”，真正做

到问题不解决不罢休、整改不到位不收兵。

会议强调，要有实打实的举措。要细化实化

各项举措，确保整改工作求真务实。要质量优

先，严格按照“任务书、路线图、时间表”全面整

改、注重质量，确保“事事有着落、件件有回音、个

个见实效”。要形成合力，整改工作领导小组成

员要各司其职、紧密配合，领导小组办公室要牵

头抓总、积极作为 ，合力保障整改工作扎实推

进。要严明纪律，全区各级党组织要求真务实落

实整改工作，对整改工作推进不力、进展缓慢的，

严肃追责问责，以有力、有序、有效的整改工作，

为莲都经济社会发展提供强有力的保障。

□ 记者 王秋蕊 通讯员 汤伟红

本报讯 7 月 28 日晚，在市青少年宫广场，“深化

爱国卫生运动 常创全国文明城市”——丽水小园丁·

莲都小荷志愿服务大行动启动，500多位市区优秀“小

园丁”、莲都“小荷”志愿者参加活动。

启动仪式上，市区领导为 9 支新增小园丁·小荷

志愿服务分队授旗，并为莲都区 2020 年“最美楼道

长”授奖牌。仪式还发布了《深化爱国卫生运动，常创

全国文明城市——丽水小园丁·莲都小荷志愿服务大

行动倡议书》，号召市区各志愿服务组织、志愿者们携

起手来，积极投身爱国卫生运动和文明城市创建的火

热实践中，为奋力夺取全国文明城市“两连冠”、国家

卫生城市“三连冠”贡献智慧和力量。

启动仪式结束后，各“小园丁”“小荷”志愿者分赴

滨水公园、主次干道沿街店铺等场所开展不文明行为

劝导、创建知识宣传等活动。

据了解，作为“小园丁”的一员，莲都小荷志愿服

务队从最初的 1 支队伍 16 人，发展到如今的 142 支队

伍 2.2万余人，演绎了从“小荷才露尖尖角”到“遍地荷

花别样红”的心路历程，市区志愿服务也从星星之火

成了燎原之势。

深化爱国卫生运动
常创全国文明城市
丽水小园丁·莲都小荷志愿服务大行动启动

□ 通讯员 曾海勇

本报讯 近日，丽新畲族乡热心群众和区生态林业

发展中心接力救助了一只受伤的农林业益鸟夜鹰。目

前这只夜鹰在救助站养伤，康复后将放归自然。

区生态林业发展中心接到 110 转接的张女士电

话，她反映在丽新畲族乡山村村自家田地干农活时发

现一只受伤的老鹰。林业站工作人员赶到现场将其

带至救助站。

经鉴定，这是一只夜鹰。医生检查发现，夜鹰翅膀

骨头断裂，胸前也轻微受伤。医生对夜鹰伤口进行消毒

处理，用绑带固定翅膀，打消炎止疼针，又为它注射喂食

了葡萄糖液。据区生态林业发展中心工作人员介绍，夜

鹰是著名的农林业益鸟，也称“蚊母鸟”。

莲都区救助一只
农林业益鸟夜鹰

两地山海协作擦出更多火花、打造更多亮点、结出更多硕果
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认真研究、迅速部署省委巡视整改工作
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